

Letztes Wochenende war es wieder so weit. Das offizielle Angrillen der Altjunggesellen wurde im Odinhain abgehalten. 35 Mitglieder und 7 Förderer konnte Boris Lauenroth begrüßen. Bei frisch gegrilltem und Kaltschale ermittelten die Altjunggesellen im Laufe des Abends ihren Bier- und Schnapskönig.

Nach harten Wurfgefechten an der Dartscheibe wurde Dirk Wedler (932 Punkte) Bierkönig 2014, gefolgt von König Schnur auf dem 2. Platz (909 Punkte) und Stefan Degering auf dem 3. Platz (903 Punkte).

Schnapskönig wurde Hartmut Rosemeyer (677 Punkte). In geselliger Runde wurde bis weit nach Mitternacht gefeiert.

*Altjunggesellschaft Adenstedt*